
ВЫБОРЫ ЗАМЕСТИТЕЛЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ НАУЧНОГО КОМИТЕТА 

14.1 Срок работы Э. Баррера-Оро на посту Заместителя председателя закончился в 
конце этого совещания, поэтому Научный комитет занялся поисками кандидатуры 
нового Заместителя председателя. Э. Баррера-Оро предложил кандидатуру 
Л. Пшеничнова и это предложение было поддержано Х.-Ч. Шином. Л. Пшеничнов был 
единогласно избран на эту должность сроком на два очередных совещания (2006 и 
2007 гг.). Нового заместителя председателя встретили теплыми приветствиями.  

14.2 Научный комитет поблагодарил Э. Баррера-Оро за его большой вклад в работу 
Комитета.  

ДРУГИЕ ВОПРОСЫ 

Отчеты о деятельности стран-членов  

15.1 Научный комитет отметил, что Комиссия просила Секретариат подготовить 
документ с вариантами улучшения отчетов о деятельности стран-членов (CCAMLR-
XXII, п. 3.7). После проведения консультации со странами-членами в 2004 г. 
Секретариат представил предложение по улучшению содержания этих отчетов 
(CCAMLR-XXIII/7). 

15.2 Позднее Комиссия решила, что Отчеты о деятельности стран-членов следует 
оставить (CCAMLR-XXIII, п. 3.8). С целью улучшения содержания этой публикации 
Секретариату было предложено связаться с Научным комитетом для того, чтобы 
сформулировать предложение, касающееся содержания отчетов, а также связанных с 
этим требований об открытом доступе к некоторым частям этих отчетов. Оба эти 
вопроса рассматривались в документе Секретариата (CCAMLR-XXIII/7, пп. 13–19). 

15.3 В 2005 г. Секретариат распространил циркулярное письмо (SC CIRC 05/28) с 
просьбой к Научному комитету представить замечания с целью выполнения 
вышеуказанной инструкции Комиссии. Ответа получено не было и Секретариат не смог 
продвинуться в этом вопросе. Отчет о проделанной работе был представлен Научному 
комитету (SC-CAMLR-XXIV/6). 

15.4 Научный комитет рассмотрел варианты, представленные в SC-CAMLR-XXIV/6. 
Он согласился, что отчеты о деятельности стран-членов больше не используются в его 
работе.  

15.5 Научный комитет сообщил Комиссии, что отчеты о деятельности стран-членов 
больше не используются в его работе и работе его подгрупп.  

Представление документов совещания международными организациями 

15.6 Научный комитет отметил SC-CAMLR-XXIV/BG/19 Rev. 1 и напомнил, что он 
время от времени обращался в разные международные организации за конкретными 
рекомендациями или информацией в поддержку своей работы. Затем Секретариат 
получал и распространял документы совещаний в виде документов, представленных 



международными организациями, например, документы по оценке состояния и 
тенденций в популяциях морских млекопитающих и птиц, представленные СКАР.  

15.7 Научный комитет отметил, что Секретариат применял этот подход при 
обработке документов с конкретными рекомендациями, запрошенными Научным 
комитетом по поручению WG-IMAF и полученными от BirdLife International к 
совещанию этой рабочей группы в 2005 г.  

15.8 Научный комитет указал, что запрашиваемые документы от международных 
организаций часто содержат информацию, основополагающую для работы Научного 
комитета и/или его рабочих групп. Научный комитет решил, что вышеуказанный 
подход является целесообразным и что Секретариату следует продолжать эту практику.  

Документы совещания в электронном формате 

15.9 Научный комитет отметил, что в WG-EMM и WG-FSA установилась практика, 
когда участники совещания могут подсоединять свои портативные компьютеры к 
серверу и загружать документы совещания в электронном формате. Кроме того, папка 
документов на сервере поддерживается Секретариатом и содержит все документы 
совещания, включая пересмотренные.  

15.10 Научный комитет решил, что если на его совещаниях будет иметься такая же 
процедура, это даст делегатам с портативными компьютерами электронный доступ к 
документам. Пользователям, избравшим этот вариант, возможно, не понадобится пакет 
распечатанных документов. Этот вариант может значительно сэкономить количество 
бумаги, которая используется во время совещаний.  

15.11 Научный комитет отметил предложение Секретариата о создании беспроводной 
сети (CCAMLR-XXIV/BG/37) и согласился, что такая сеть будет чрезвычайно полезна 
для участников совещаний.  

15.12 Научный комитет призвал Секретариат провести испытание на SC-CAMLR-
XXV, в ходе которого: 

(i) делегатов до начала совещания спросят, хотят ли они участвовать в 
испытании;  

(ii) делегаты, участвующие в испытании, при регистрации получат компакт-
диск с документами совещания и смогут обновлять свою папку 
электронных документов в ходе совещания, используя или беспроводную 
сеть (если возможно), или ограниченное количество сетевых 
концентраторов (т.е. проводную связь);  

(iii) у участвующих в испытаниях делегатов также будет возможность 
попросить пакет распечатанных документов, если у них возникнут 
трудности в ходе испытаний.  

15.13 С целью проведения этого испытания Секретариат призвали установить в Зале 
заседаний небольшую беспроводную сеть для ограниченного пользования. 


